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 « Il faut éviter la confusion »

 A propos de la polémique de Dalil Boubakeur, Monseigneur Legrez, archevêque d’Albi, réagit : « Il faut
éviter la confusion »
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Monseigneur Jean Legrez.

« Dalil Boubakeur, président du Conseil français du culte musulman a suggéré lundi 15 juin de transformer
les églises abandonnées en mosquées, voire de partager les cultes en ces seuls et mêmes lieux. Pour
Monseigneur Jean Legrez, cette proposition ne fait qu’ajouter de la confusion.

Que pensez-vous de cette proposition ?

« Ce n’est évidemment pas la solution. La loi de 1905 attribue les églises au culte catholique. L’Eglise ne
veut en rien renoncer à cela. Il est impensable que pour une raison ou une autre, elles soient attribuées à un
culte opposé.

En quoi cela sème de la confusion ?

Il faut éviter la confusion. Notre foi n’est pas la même. Pour les musulmans notre foi est fausse. Cette foi qui
est la nôtre s’exprime dans un certains nombre de signes et les églises en font partie. Il faut entretenir les
meilleures relations avec les personnes de foi musulmane. Nous avons en commun les vertus de générosité,
de fraternité et d’honneur. On doit respecter les gens de foi musulmane mais nous sommes deux religions
différentes. Nous sommes dans la religion d’une personne, celle du Christ. Nous n’avons pas en commun le
Livre. D'autre part le Jésus du Coran n’est pas celui des Evangiles. Nous sommes une religion de la Parole
pas du Livre, pour nous la Parole s’est incarnée. Les Chrétiens connaissent mal leur religion et encore plus
l’Islam. Il faut être au clair avec les deux, connaître les différences et trouver les moyens de se respecter.
Nous sommes différents mais respectueux les uns et les autres.

Y-a-t-il beaucoup d’églises abandonnées dans notre diocèse ?

A ma connaissance il n’y en aucune dans le diocèse. La plupart des églises de villages sont fermées pour
éviter les vols et les profanations mais elles sont notamment utilisées pour les enterrements. La symbolique
est forte. Que l’on soit croyant ou non, lors des enterrements les églises sont pleines.

Une église a pourtant fait l’objet d’une transformation dans notre diocèse….
 Oui, il y a au moins deux lieux en France : une chapelle de Dominicaines à Lille où d’ailleurs est enterrée la
fondatrice et l’église de Graulhet qui a été transformée en mosquée en 1981. Une autre église de cette ville a
également été transformée en temple protestant. Ce sont des villes qui ont changé de visage avec la crise
industrielle. Il y avait beaucoup d’églises mais cette solution n’en est pas une. Elle apporte plus de
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confusion que d’apaisement. Je ne porte toutefois aucun jugement sur ce qui a été fait ».
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